

Présidence

LUNDI, 21 DÉCEMBRE 2009

RÉPUBLIQUE D'INDE

Le 21 décembre 2009, Monsieur Patrick Dewael, président de la Chambre des Représentants a rencontré Son Excellence Monsieur Jaimini Bhagwati, ambassadeur de la République d'Inde à Bruxelles.

L'entretien a essentiellement porté sur les points suivants :

- Les relations bilatérales entre la Belgique et l'Inde que Monsieur Bhagwati qualifie d'excellentes. Il se dit ravi de la visite d'état en Inde qu'effectuèrent le roi Albert II et la reine Paola en novembre 2008. Il se réjouit du nombre croissant d'étudiants indiens qui entreprennent des études en Belgique.
- Il estime toutefois que les relations parlementaires devraient être dynamisées et invite Monsieur Dewael à effectuer un voyage en Inde à la tête d'une délégation de la Chambre des Représentants.
- La situation économique en Inde. L'Ambassadeur souligne que l'économie a été fortement affectée par la baisse de la demande des produits à l'exportation. Le secteur bancaire a toutefois échappé à la crise car les banques indiennes sont traditionnellement gérées de manière plutôt conservatrice.
- Selon l'Ambassadeur, le problème majeur de l'Inde est la pauvreté. Il insiste sur l'importance du développement durable en vue de combattre la mortalité infantile et l'analphabétisme et d'augmenter l'espérance de vie.
- La stabilité dans la région est une des clés pour parvenir à la croissance économique. Il signale que l'Inde a aussi encore beaucoup à faire en ce qui concerne l'aménagement des infrastructures, notamment routières.
- La présidence belge de l'Union européenne.

